Le Canada retire ses troupes d'Afghanistan



Ottawa, 13 mars, (RHC).- Le Canada a mis un terme à sa mission militaire en Afghanistan dans le cadre de l'OTAN. Près de 40 000 effectifs canadiens sont restés dans ce pays durant 13 ans.

Le gouvernement canadien a déployé des troupes pour la première fois en Afghanistan en 2001, lesquelles ont été détachées dans un début à Kaboul, la capitale, puis dans la province de Kandahar.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/17290-le-canada-retire-ses-troupes-dafghanistan



Radio Habana Cuba